

NEWS

PENDIM.ID: Serbuan Informasi dan Anti Hoaks

Updates. - NEWS.OR.ID

Nov 12, 2022 - 18:01



PENDIM.ID adalah Portal dedicated bagi promosi, dan sosialisasi kinerja 333 kodim dan 3630 Koramil diseluruh Indonesia. Portal ini dibangun dengan tujuan meningkatkan kecintaan bangsa Indonesia kepada para Tentara Nasional Indonesia.

Melalui Pendim.id, kinerja TNI berupa kerja bakti dan kerja nyata, kerja-kerja sosial kemasyarakatan, kesehatan, pendidikan, pertanian dan lainnya dapat disaksikan oleh semua lapisan masyarakat.

TNI melalui program TMMDnya telah membangun infrastruktur, dan membangun mental masyarakat desa. Program TMMD juga telah berhasil memberikan

harapan menjadi kenyataan bagi masyarakat yang membutuhkan.

TNI melalui para Babinsanya telah berhasil memberikan kenyamanan, serta membantu ketahanan pangan dimana pun mereka berada. Pendim.id melalui Ratusan Media dari Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) mendistribusikan berita yang dipublikasikan secara langsung oleh Pendim-Pendim yang tergabung dalam Pendim.id.

Selain itu Pendim.id juga merupakan Backbone Infrastruktur Informasi Nasional berbasis kecamatan melalui koramil.net, sehingga semua informasi dari kecamatan dan desa dimana koramil berada merupakan berita terkini.

Berita-berita dari 3630 Koramil dan 333 Kodim ini akan menjadi serbuan informasi dan anti hoaks apabila dikoordinasikan dalam satu jaringan atau networks yang bisa mengalahkan media-media houks yang kemampuan publikasi beritanya jauh di bawah pendim.id/koramil.net Teknologi yang dipakai dalam Pendim.id Networks adalah Teknologi "SolarBitSystem" yang berbasis hirarki teritorial dimana hirarki yang lebih rendah menginduk ke hirarki yang lebih tinggi, dan hirarki yang lebih tinggi akan bersifat broudkes kepada Hirarki yang lebih rendah.

Berita-berita dari Mabes TNI akan bisa didistribusikan secara otomatis kepada organisasi TNI dibawahnya hingga ke tingkatan paling bawah di kecamatan yaitu koramil.

Sementara itu berita dari koramil secara dedikeitid akan terdistribusi ke tingkatan yang lebih tinggi sampai ke Mabes TNI sesuai dengan jaringan komandonya. Dari sistem ini Mabes TNI bisa mengetahui kinerja dari hirarki yang lebih rendah sampai ke hirarki yang paling rendah sekalipun melalui berita yang dipublikasikannya.

Dengan Pendim.id, TNI secara bersama-sama melakukan serbuan informasi, dan anti houks. Berita TNI melalui Pendim.id, menjaga keutuhan dan ketahanan bangsa. Pendim.id adalah cara baru bermedia TNI.